

régionales

“ Europe Écologie va créer des surprises ”

Grosse journée de campagne, samedi, pour Europe Écologie ; qui avait convié l'eurodéputée Karima Delli à une visite des quartiers nord de Blois.

Un après-midi dans les quartiers nord de Blois : « On a vu les effets du PRU (ndlr, plan de rénovation urbaine) rencontré quelques habitants, des associations... »

Avec en invitée d'honneur Karima Delli, eurodéputée d'Ile-de-France, c'était grande journée de campagne, samedi, pour Europe Écologie. Et c'est en toute logique au Mounetador, agréable petit resto au cœur de la ZUP, que s'est tenu l'interlude précédant la réunion publique du soir, prévue à l'ouest de la cité.

Le thème ? « Urgence sociale, urgence environnementale ». « Parce que les écolos sont des gens qui se soucient du bien-être global du citoyen », a commenté Chantal Rebout, tête de liste départementale. « Parce que l'urgence est effectivement double », a rebondi Karima Delli : « aussi bien écologique – On va vers la sixième extinction, la cinquième ayant été celle des dinosaures – que sociale. Un million de personnes



Karima Delli, Chantal Rebout et Jean Delavergne, à l'heure du meeting, samedi soir, devant une centaine de personnes.

arrivent en fin de droit de chômage. 400.000 vont être au-dessous du seuil de pauvreté... Et celles-là n'habitent pas les centres-villes ! La crise touche les plus faibles, qui sont les plus mal logés, les plus mal chauffés... les plus soumis à la malbouffe ! On travaille d'abord pour eux... La politique, ça se fait avec les habitants ! »

Les européennes d'abord, et aujourd'hui la campagne des

régionales, qui voit les écologistes surfer sur les hauteurs dans les sondages : « Europe Écologie va créer des surprises car l'électorat en a marre des vieilles méthodes, de la politique du bla-bla. »

“ Transformer notre société : un défi énorme ”

Jean Delavergne, tête de liste régionale (et déjà conseiller

régional de l'Indre) est des plus enthousiastes : « Le champ des possibles est ouvert... On est à peu près certains qu'on fera plus de 10 %. C'est important, pour qu'on soit incontournable. Jusqu'ici, on avait 8 élus, le PS et le PC pouvaient se passer de nous pour décider et le bilan du mandat, même si on ne renie rien, n'est pas Vert. Mais après le 14 mars... »

Les électeurs, Europe Écologie en a bien conscience, ne sont pas des plus motivés par la campagne. Mais « ils veulent donner une claque au gouvernement. On est face au défi énorme de transformer notre société et on est les mieux placés pour entraîner le reste de la gauche vers ce changement. »

C'est ce que Karima Delli, Jean Delavergne et Chantal Rebout sont ensuite allés développer en réunion publique, samedi, dans une salle Jean-Cros bien remplie.

Emmanuelle Pavillon

••• Trois tracteurs et la FDSEA

Elle l'avait annoncé. Elle l'a fait. La FDSEA avait prévenu qu'elle serait de la campagne électorale... Et c'est régulièrement qu'elle interpelle les candidats. C'est avec trois tracteurs, tous feux allumés, et une quinzaine d'agriculteurs que le syndicat attendait hier Europe Écologie devant la salle Jean-Cros à Blois. « Ils ne nous ont consacré que 10 minutes ! François Bonneau, lui, il nous avait reçus ! » s'agaçaient les manifestants. Objectif de tout cela ? « L'agriculture est génératrice d'économie. Elle a besoin de débouchés (lire NR de samedi). On ne veut pas être les grands oubliés de la campagne. »



Petite manifestation nocturne, samedi, avenue de Château-Renault, devant la salle où se tenait la réunion publique d'Europe Écologie.

Lundi 15 mars

RÉGIONALES

- Tous les résultats.
- Le détail par commune dans le Loir-et-Cher.

la Nouvelle République

en bref

TOURISME Le Carrefour à Chailles

La chambre de commerce et d'industrie et le comité départemental du tourisme, organisent la 12^e édition du carrefour du tourisme en Loir-et-Cher mardi 16 mars. La bourse d'échanges aura lieu de 8 h 45 à 16 h, à la salle des fêtes de Chailles. Sites touristiques, prestataires de loisirs, groupements de professionnels, offices de tourisme, plus de 80 exposants seront présents pour diffuser aux hébergeurs touristiques leurs brochures 2010.

Une conférence dédiée aux professionnels aura lieu de 16 h 30 à 18 h 30 à la chambre de commerce et d'industrie, à Blois. Elle traitera de l'importance du marché des seniors, en pleine croissance dans le domaine touristique : « Comment réussir sur le marché des seniors ? », avec la participation de Corinne Lespinasse – Taraba, d'Atout France, organisme de promotion touristique de la France.

Renseignements : bourse d'échanges, comité départemental du tourisme, tél. 02.54.57.00.41 ; conférence, CCI, Gwénaëlle Reigner, tél. 02.54.44.65.24.

PATRIMOINE Conservatoire des sites

Le conservatoire des sites de Loir-et-Cher tiendra son assemblée générale, samedi 20 mars. Elle débutera par une visite du site du Tertre-des-Canaux à La Ferté-Imbault. Le rendez-vous est fixé, à 10 h, place de l'Église. Cette sortie sera suivie d'un déjeuner au restaurant « Au rendez-vous des pêcheurs », à 12 h 30. L'assemblée générale se tiendra, à 14 h 30, à la salle des associations de La Ferté-Imbault.

Conservatoire des sites, 1, avenue de la Butte, 41000 Blois, tél. 02.54.51.56.70 ou conservatoire41@hotmail.com

LOIRET Réunion publique projet de déviation

Le conseil général du Loiret étudie le projet d'une déviation entre la RD 2152 et la RD 18 à Meung-sur-Loire et Cléry-Saint-André. Le conseil général a décidé d'organiser une concertation publique afin d'associer les acteurs locaux à la définition du projet de déviation. La première réunion publique a eu lieu le lundi 1^{er} mars, pour les communes de Meung-sur-Loire et Baule.

Une seconde est prévue aujourd'hui lundi 8 mars, à partir de 17 h 30, Espace Loire Ardoux, rue du Stade, à Cléry-Saint-André.